

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. MANUEL GONZÁLEZ RAMOS, Diputado por Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

El pasado 11 de julio de 2017, el ministro de Fomento, Íñigo de la Serna, visitó la variante de Camarillas acompañado únicamente de los dirigentes de la región de Murcia, sin avisar ni invitar a ningún representante de las administraciones castellano-manchegas. Durante la visita, que a todas luces fue de una total falta de respeto institucional, el ministro habló del recrecimiento de la presa de Camarillas y anunció que la variante ferroviaria de Camarillas estaría en pruebas en el segundo trimestre de 2018.

Dado que desde este grupo se registró una pregunta al respecto el 2 de diciembre y que hubo contestación del Gobierno el pasado 9 de marzo que literalmente decía "se señala que la redacción del anteproyecto del recrecimiento de la Presa de Camarillas de acuerdo con la enmienda a los Presupuestos Generales del Estado de 2016 fue asignada a ACUAMED. Una vez redactado el anteproyecto requerirá su correspondiente tramitación de Evaluación Ambiental e Información Pública. Cuando sean incorporados los condicionantes ambientales al proyecto será el momento de licitar la ejecución de la obra."

Es decir, que estaba aún en fase de redacción del proyecto.

Con estos antecedentes y ante dicho anuncio, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Por qué la visita del ministro no tuvo en cuenta a las administraciones castellano-manchegas, cuando las obras afectan directamente a esta región?
2. ¿En qué momento real se encuentran las obras de la variante de Camarillas?

3. ¿Cuál es la verdadera intención del Gobierno con el recrecimiento de la presa de Camarillas?
4. ¿Cómo se beneficiarán los regantes albaceteños del agua de la presa?
5. ¿Qué tipo de trenes circularán por la vía ferroviaria?
6. ¿Qué acceso tendrán los habitantes de Campos de Hellín a la nueva red ferroviaria?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 2 de agosto de 2017.



EL DIPUTADO  
MANUEL GONZÁLEZ RAMOS



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

30/F/tgf/7

C.DIP 45238 21/08/2017 12:42